

Municipio de Penco se hace parte en causa contra proyecto de gas natural licuado



La causa busca anular la Resolución de Calificación Ambiental.

La Municipalidad de Penco se hizo parte como independiente en el proceso judicial en contra del proyecto Terminal de gas natural licuado (GNL) ante el Tribunal Ambiental de Valdivia. La causa judicial busca anular la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) del proyecto alegando posibles daños al medioambiente. El municipio dio a conocer argu-

mentos jurídicos y técnicos sobre los supuestos daños irreparables que podría ocasionar en la zona y a la salud de la población. Además, en la causa se acusa que la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) presenta deficiencias técnicas y supuestos errores, omisiones en la consulta indígena y afectación a especies vulnerables del ecosistema.